...Рассказываю о своих поездках - а все себя спрашиваю - а почему, когда мне хочется сказать «я ездил туда в марте» - я иногда чуть не выпаливаю - «в среду». А в мае - «в пятницу». После июня, правда, эта привычка пропадает.

Время же так летит, что день и месяц сливаются. Хочешь сказать «второй месяц года», получается – «вторник», а не «февраль».

Придумал я тогда математико-календарико-хронологию. Наука такая. Мной придуманная. И я пока один являюсь ее акцептором и адептом. Ее главным постулатом является не-Фоменковская

НОВАЯ КАЛЕНДАРО-ХРОНОЛОГИЯ. ДЛЯ ЛЮБИТЕЛЕЙ ЖИТЬ. СЧАСТЛИВО

В ее основе - такое же восприятие. Но не недели - как месяца. А жизни - как года. «Не ново», скажете - и будете правы. Нов только математический подход, основывающийся на двух предпосылках:

- (1) Мы рассчитываем жизнь сформировавшегося человека а она, с моей точки зрения, начинается в 10 лет,
- (2) Такую хорошую шестидесятиричную систему придумали вавилонцы. А есть еще двенадцатиричная. И шестиричная. А почему нет семидесятидвухричной?

Тааак смешны эти споры, какой язык древнее - Украинский или Русский. Оба развивались рядом! И в обоих есть заимствования. Вот и в этом корне - "ричная" - явно звучит "рик" - украинский "год". Значит, двенадцатиричный - это двенадцатилетний! А 72-ричный = 72-летний!

Давайте разовьем оную (только что созднанную) **72-ричную систему** и решим, что год с его 12 месяцами – и есть 72 года жизни. **По 6 лет на месяц.**

(3) А начинается год 1го января – когда человеку исполняется 10 лет и он входит во взрослую жизнь.

Теперь давайте считать. Все сдвигается:

- в 16 лет (=10 + 1 x 6) начало февраля! Предверие весны, масленица, гуляния, взятие снежного городка,
- в 22 года март! (= 10 = 2 x 6, больше писать примеры не буду). Вы окончили институт или серьезно пошли работать, но все движется! Солнце! В Англии отцветают нарциссы а в Москве тает снег! Ранняя весна.
- в 34 май! Первомай! Вы не просто полны сил Вы ими кипите! По идее, самое время рожать и женщинам, и мужчинам. Почки набухли! Не те, которые вином. Ну, насчет рожать так в Англии и бывает. А в России ну что ж, заводить вторых. Поздняя весна. Свежая зелень.
- в 40 лет Первое июня! Какой там неприятный для мужчины «кризис среднего возраста» это же начало лета! Тепла! Купания и занятий любовью на природе. Защиты Детей от нас же самих, хватить их тюкать по мелочам, растут же, у них только январь (а то и пред-декабрь) на дворе, их жалеть надо, ублажать, чтобы жизнь была радостна,
- в 46 лет середина года, «макушка лета». Столько еще впереди! Мои 50 падают на 20 июля самая жара еще не пришла.
- в 58 лет первое сентября опять в школу! Или третьи дети в школу пошли, или внуки, или Вы снова ведь пора менять профессию, учиться чему-нибудь еще и идти работать. Были банкиром становитесь плотником, были шофером пора переквалифицироваться в программисты. Лучшее время осень!
- 70 начало ноября! Вот тут надо попраздновать основательно. Действительно, до декабря последние праздники. Самый разные Хэллоуин 31го октября, Всех Святых 1го ноября, Какой-там-теперь день освобождения 4го, Гай Фокс 5го, индийское Дивали с ракетами всю дорогу, бывший праздник, что всегда с нами 7го, английский день поминовения 11го гулять и гулять! К тому же, где как а в Англии самый расцвет

осени, с этим богатством красных и золотых красок. Да и на Украине месяц «листопад» называется - красиво! За ноябрь!

- А декабрь, 76-82 самое ожидание праздника. Что же переживать, если все вокруг становится детским, смешным, таинственным, красно-зелено-золотистым, и душа вся в ожидании праздника Рождества! или перерождения? За праздники!
- ну, и у нас, русских, все не так, как у всех. И надо настраиваться на еще 3-4 бонусных года это до наших с Вами 85-86 у нас же Старый Новый Год! Весь год можно догуливать! И жить, во всю меру, и уже ничего не бояться! До следующего нового года!

Убедил? Ну, кого как. Конечно, разные обстоятельства есть, разные настрои. Выпивка, переедание и пр. мешают очень, равно как и разные инциденты. Но, если их вычеркнуть - поберечь себя - человек живет столько, сколько сам захочет.

БЕРЕГИТЕ СЕБЯ!

И очень – очень-очень – **любите свой организм. Разговаривайте с ним.** Напоминайте ему, что – голова, конечно, важна – но и спина-ноги-руки – не менее!

А вообще - давайте жить и жизнью наслаждаться! (восклицательные знаки можно убрать в зависимости от собственного настроения).

А ЧЕМ НАСЛАЖДАТЬСЯ? А РАЗНЫМ!

Я вот - семьей, искусством, путешествиями и писаниной. Вот этим Вас и займу. Вы ж рассылку мою с ТравКлуба читали? Эта брошюрка - путешествие по Европе, по искусству, по нашим социумам, по истории и современности. Приглашение Вас к путешествию.

Надеюсь, Вам понравится!

AND WHAT NOW?

Remember my table? How time flies! Or, does it? I think one can cope with time in three possible ways.

- (1) Lagging behind it. Trying to persuade the mirror you look twenty when you are twenty-one. Or something like that.
- (2) Keeping abreast with it. The trouble is, you can never guess its pace. It sometimes flies, but after 3 pm in the office, it usually drags.
- (3) Being ahead of time. Not in the meaning of being very advanced. But, outpacing it for a while, and stopping to have a look at how it puffs up a hill. One can't outsmart time, but definitely can play tag with it. Of course, this must include a good dose of healthy self-criticism.

Feeling time's real pace is also helpful. Yes, it sometimes passes too quickly. When I want to say I was in Tashkent in February, my mid comes up with "last Tuesday". And May inevitably is Friday. It only stops after July, usually. Subconsciousness can't substract 7 from 11 to arrive at Thursday for November.

I decided to apply some broader measuring tool. And came up with the

A NEW CALENDAR CHRONOLOGY. FOR THOSE WHO WANT TO LIVE HAPPILY

Here is a kind of new science with the following postulates.

- (1) We look at the **life** of a grown-up person. From my point of view, it **really starts at** the golden age of 10.
- (2) The Babylonians were right to use the Sexagesimal (base 60) system. A nice number, 60. But, I think they gave in to the decimal a bit. After all, 60 equals ten times six. Their main numbers were 6 and 12 why not use **the 72-base system**?

- (3) So, here we go, applying the newly created 72-base system to a year and a life. In the section that follows, we are superimposing a year on a grown-up's life, taking every month as being 6 years long.
- 1st January we are 10 years old! The celebration, the start of the year!
- February, and we are 16 to 22 (10 + 6 x 1 and 10 + 6 x 2)! The carnival, Shrove Tuesday, whatever holidays there were in the Pagan calendar, they are for you!
- March at 22-28 is a time for a lent. OK, a limited fast. One needs to finally start learning something. A bit of sobriety could help. Although, of course, Spring is taking the body by storm and it's not easy to resist its juices.
- 1st of May, the traditional Pagan and Socialist May Day, comes when we are 34. Here starts the real youth of our lives! When you can do anything, when you are sufficiently experienced to do it and have all the right resources. Although, planting a garden = starting a family could have been done in April (28-34).
- My birthday in 5th of June falls down on 41. That's' a good year! When a man has stopped worrying about having crossed the (previously) ominous threshold of the fifth decade. The summer is only starting!
- St John's fire-jumping paraphernalia (a Russian, Baltic, Spanish and other Pagans' festival) with a bit of sexual underlay is actually happening at the uptil-now ripe age of 45. No wonder they say in Russia, "at 45 a woman reminds us of a fresh berry, again" (в 45 баба-ягодка опять, for those who are really interested).
- Mid-summer on July 15th sees us in at 49. My present age of 50 is actually July 18th hot-hot-hot!
- and summer lasts, in our English weather, until the beginning of October until 64. That is, the real summer, not hot, but pleasant with rather bright evenings.
- And here comes end-October-beginning-November! At 70! All the celebrations of Divali Halloween Great October Socialist Revolution Guy Fawkes. Yes, the days ahead a bit darker, but not pitch-dark. Have a rest and have a party!
- December at 76 is the start of a fairy-tale season. Everything becomes golden and green and red again! Your heart is looking for a holiday. But it doesn't arrive until 80.
- Is the year over at 82? Remember, we are Russians! We have the added bonus of the Old New Year on January 14th! This keeps us celebrating until 85!
- And when we arrive at this figure, we're **either tired, or not**. All depends on us, and how far did our razzmatazz of November January takes us. If we are not out of breath by now, let's start it all again!

OK, OK, you may remove some of the exclamation marks. Does it help? Not really. You need them to keep your spirits up. And spirit consumption, down. Overeating and some other excesses do happen to stand in the way of the 72-base system natural work. Look after yourself – and it will work its way through!

Please-please look after yourself! And have a constant dialogue with your own body. It may sound crazy, but in all Oriental systems this is the basis of a balanced existence: knowing the inner needs of each limb, bone, etc.

Let's live and enjoy the life. Enjoy what, You may ask.

ENJOY WHAT? EVERYTHING!

Enjoy everything around you!

As for me, the list starts with the family – travel – writing. That's what you have to deal with, in this brochure. Here we go!

© George Grishin, 2010 grishintravel@hotmail.co.uk